

*
**

Les généalogistes me permettront de leur signaler une petite brochure dans laquelle ils trouveront sans doute à glaner : *Notes historiques sur les Jubin* (1).

Si les Jubin ne remontent pas exactement à saint Jubin, archevêque de Lyon au onzième siècle, l'auteur présume qu'ils tirent leur nom de ce saint prélat. Les Jubin, répandus dans plusieurs paroisses du Lyonnais, sont fort nombreux ; plusieurs familles se composaient de neuf, douze et treize enfants. Les renseignements, avec dates, ne remontent pas trop au-delà du milieu du dix-septième siècle.

L'auteur a donné une large envergure à son sujet par un abrégé de la vie de saint Jubin et des notes historiques sur les localités habitées par les Jubin.

Nous possédions déjà de très curieuses publications généalogiques, devenues rares pour la plupart, et que les amateurs conservent avec un soin jaloux. L'opuscule *Les Jubin* aura une place bien méritée dans cette collection.

Montribloud, 1^{er} septembre 1899.

LÉON GALLE.

(1) *Notes historiques sur les Jubin et sur les endroits en Lyonnais qu'ils ont habités ; Le lieu « le Jubin » et les paroisses de Saint-Julien-sur-Bibost, Bessenay, Brullioles et Brussieux, xvii^e, xviii^e et xix^e siècles.* Lyon, imprimerie Lavaissière, 1899, in-8 de 38 pp. (Pour se procurer cette brochure, s'adresser à la librairie Brun, rue du Plat.)